

## Miércoles 07 de Septiembre del 2011

El Financiero Improbable, nueva recesión global: BM (Reuters, AFP) SINGAPUR, 6 de septiembre.- Es improbable que la economía global caiga nuevamente en recesión, pero hay riesgos, dijo el presidente del Banco Mundial (BM), Robert Zoellick. "No creo que Estados Unidos o el mundo caigan en otra recesión, pero hay altos grados de incertidumbre", sostuvo Zoellick en declaraciones a periodistas en Singapur. Estados Unidos transitaría más probablemente por un periodo de crecimiento lento y de alto desempleo, agregó. Sus declaraciones se conocen después de que el ministro de Finanzas de Singapur, Tharman Shanmugaratnam, que además preside un comité clave del Fondo Monetario Internacional, indicó que "es más probable" ver una recesión mundial, dado que el crecimiento en Estados Unidos y Europa se ha estancado. P.C. recesión, crecimiento económico, Estados Unidos, Banco Mundial FCH promueve el turismo en el extranjero (Claudia Alcántara) El presidente Felipe Calderón Hinojosa promoverá la oferta turística de nuestro país, como parte de la estrategia para contrarrestar la imagen de inseguridad e incrementar la llegada de turismo internacional. En la transmisión de un programa especial denominado Royal Tour, que se transmitirá el próximo 22 de septiembre por la cadena televisiva CBS, el mandatario se convertirá en un "guía de turistas" y mostrará desde ruinas arqueológicas, como Chichén Itzá, en Yucatán, hasta zonas ecoturísticas como el Sótano de las Golondrinas en San Luis Potosí. La secretaria de Turismo, Gloria Guevara, informó que el programa televisivo es una iniciativa de Peter Greenberg, reconocido periodista de viajes de Estados Unidos, en la cual han participado mandatarios de Perú, Jordania y Nueva Zelanda. P.C. turismo Inseguridad afecta a 90% de empresas Zenyazen Flores Un 90 por ciento de las empresas a nivel nacional tienen afectaciones de alguna índole por el problema de la inseguridad, y más allá de los discursos políticos hay un aumento en las amenazas por parte del crimen organizado al empresariado, así como en los secuestros, extorsiones y asaltos a los trabajadores cuando llega la quincena. Para las empresas, el crimen organizado representa 80 por ciento de su problema de inseguridad, pero en contraste y pese a la exacerbación de la delincuencia, sólo 10 por ciento de los hombres de negocios presenta las respectivas denuncias, señaló Alejandro Desfassiaux, presidente del Grupo Multisistemas de Seguridad Industrial. P.C. inseguridad, sector empresarial El 53% de los ciudadanos percibe que la seguridad pública empeoró (Eduardo Jardón) La percepción sobre la seguridad pública en México se deterioró en agosto. El índice que mide esta variable se colocó en 98.8 puntos, por debajo de los 100.6 puntos del mes previo. Los resultados de la Encuesta Continua sobre la Percepción de la Seguridad Pública (Ecosep) de agosto revelan que dos terceras partes de los consultados consideran que los niveles de inseguridad son mayores que hace un año. Así, 8.8 por ciento de los ciudadanos opinó que la seguridad pública hoy en día, comparada con la de hace 12 meses, está mucho peor; 53.2 por ciento indicó que empeoró, y para 25.5 por ciento de los entrevistados la situación permanece igual. Sólo 8.8 por ciento percibió una mejoría P.C. inseguridad, seguridad pública, Ecosep Alianza gobierno-IP a favor de la industria del calzado Ivette Saldaña Los secretarios de Economía, Bruno Ferrari, y de Hacienda, Ernesto Cordero, se comprometieron a defender a la industria mexicana del calzado de la competencia china con monitoreos a las importaciones, medidas de salvaguardas en el momento en que se observe un aumento súbito en la entrada de zapato chino, combate a prácticas desleales internacionales, a la subfacturación y al contrabando. Cordero advirtió que todos aquellos importadores a los que se les detecten importaciones con llamados "precios de alerta" van a recibir la visita de funcionarios del Servicio de Administración Tributaria (SAT). Todos los que hayan recibido una visita del Servicio de Administración Tributaria ya saben lo profundas que son, apuntó. P.C. industria del calzado, IP Los indicadores compuestos anticipan desaceleración económica (Eduardo Jardón) El ciclo de la economía mexicana se mantuvo en su fase expansiva hasta junio, pero los indicadores compuestos anticipan una desaceleración. Al final de ese mes, el indicador coincidente, que refleja el estado general de la actividad económica, se ubicó en 100.9 puntos, 0.07 puntos más que en mayo. Su variación fue la más baja en dos años. Y el indicador adelantado, que muestra anticipadamente la trayectoria del indicador coincidente, se ubicó en la fase de desaceleración, y se colocó en 101 puntos, 0.06 puntos menos que en el mes previo. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) estimó que para julio este indicador disminuyó 0.09 puntos, con lo que acumuló tres meses consecutivos a la baja. P.C. indicador adelantado, indicador coincidente, desaceleración económica En peligro de quiebra, 30 mil pequeños productores de leche Héctor A. Chávez Maya El incremento de hasta 70 por ciento en los precios de los granos en lo que va del año ha generado un aumento en los costos de producción de leche superiores a 30 por ciento, lo que podría causar la quiebra de al menos 30 mil pequeños productores del país, advirtió Guillermo Reynoso Zavala, presidente de la Unión Ganadera Regional de Guanajuato. Tras la presentación de Expinagua 2011 informó que en los próximos días productores de todo el país se reunirán con autoridades federales para exigir el alza del precio al que se les paga el litro de leche, es decir que pase de 4.70 a 5.70 pesos, pues la situación de los productores ya es insostenible. P.C. leche, alimentos, producción, precio Reforma Retrocede dólar a \$12.57 a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (7 septiembre 2011).- La moneda de México, el peso, se negocia con beneficios en el mercado de cambios tanto de menudeo como de mayoreo, en un ambiente de con 'rebote' en las bolsas, impulsadas por la vuelta de la calma a los corredores financieros europeos, luego de que el Tribunal Constitucional germano diera luz verde a los apoyos dados por Alemania para rescatar al euro. A la compra, en Banamex, el dólar menudeo de Estados Unidos cotiza en 12.07 y a la venta en 12.57, o lo que es lo mismo, ocho centavos menos que la jornada anterior. P.C. tipo de cambio, dólar Crecen sueldos, pero no en México Ulises Díaz Ciudad de México (7 septiembre 2011).- Entre las economías emergentes, México es el único país donde el salario no creció durante 2010 considerado el año de la recuperación, concluye la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD, por sus siglas en inglés). En contraste, los salarios en Sudáfrica crecieron 5.6 por ciento, en Rusia lo hicieron por 2.7 por ciento, Brasil 2.5 por ciento y Chile 2.1 por ciento, señala el "Reporte sobre Comercio y Desarrollo P.C. salarios, economías emergentes, UNCTAD Pelean equidad para no asalariados Gonzalo Soto Ciudad de México (7 septiembre 2011).- La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) apoya el establecimiento de un monto "mínimo vital" para las personas, a partir del cual la autoridad no podrá cobrar impuestos. Este jueves, la

Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) definirá el reconocimiento de un patrimonio mínimo protegido para las personas de menores ingresos, quienes dejarán de estar obligados al pago de impuestos, es decir, un "mínimo vital". La importancia de la resolución es que, de ser positivo el fallo, las personas que no son asalariadas tendrían el reconocimiento de un ingreso "mínimo vital" que no estaría gravado, señaló Diana Bernal, titular de la Prodecon. P.C. equidad, impuestos, personas no asalariadas, mínimo vital Abre BMV con alza de 1.50% Ernesto Sarabia Ciudad de México (7 septiembre 2011).- Los mercados bursátiles del planeta muestran alzas significativas encontrando soporte en el fallo del Tribunal Constitucional de Alemania a favor del rescate del euro, además de datos a favor en la actividad industrial germana. En este marco internacional, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores repuntaba 1.50 por ciento a 34 mil 955.61 puntos. P.C. sistema financiero, BMV Revisa China al alza su crecimiento AFPShanghai, China (7 septiembre 2011).- China revisó al alza el crecimiento del Producto Interno Bruto de 2010 al 10.4 por ciento, frente al 10.3 por ciento anunciado con anterioridad, debido a los buenos resultados de los servicios. China, la segunda economía del mundo, suele revisar sus datos de crecimiento rutinariamente. Según el comunicado, el sector secundario del país -que contempla principalmente la manufactura- supuso más del 46.8 por ciento de la economía. Los servicios representan 43.1 por ciento, mientras el sector primario -la agricultura- se elevó al 10.1 por ciento. P.C. China, crecimiento económico El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89233.html> Volatilidad dispara costo de alimentos Ricardo Jiménez y Ramiro Alonso | El Universal La volatilidad de los mercados financieros internacionales presiona al alza el precio de alimentos como el arroz, maíz, trigo, café y leche, que en los últimos dos meses presentan un incremento promedio de 20%. El repunte de los productos básicos se explica también por la vulnerabilidad en las variables macroeconómicas a nivel mundial y el incremento de la pobreza en toda la orbe. El repunte de los precios de los alimentos genera presiones en algunas variables económicas, como la inflación interna de los productos y de los precios al consumidor de casi todos los países, coincidieron analistas. P.C. sistema financiero, alimentos, precios, productos básicos <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89235.html> Pobreza en México: empleos y estrategia &ldquo;Base de la Pirámide&rdquo; Alejandro Guerrero Monroy\* | El Universal El pasado 29 de julio fue dado a conocer el informe &ldquo;La medición de la pobreza 2010&rdquo; por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política Social (Coneval). De acuerdo a este documento, la pobreza en México aumentó de 48.8 a 52 millones entre el año 2008 y el 2010. Según las cifras de Coneval, en el país hay 3.2 millones de nuevos pobres. Este informe señala que la pobreza se ha extendido a todo el territorio nacional, y hay un dato que especialmente llama la atención: algunos estados del norte del país tuvieron un incremento en el número de pobres mientras que estados del sur reportaron reducciones significativas. Entidades como Sonora o Tamaulipas tuvieron un incremento en el número de pobres -27,000 y 23,000 respectivamente-, mientras que Quintana Roo, Tabasco y Chiapas &ndash;por citar algunos estados del sur y sureste de la república- tuvieron reducciones importantes en el número de pobres, 22,000; 38,000; y 72,000 respectivamente. P.C. pobreza, empleo, Coneval <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89238.html> Economía da señales de desaceleración: INEGI Ixel Yutzil González | El Universal El indicador adelantado de la economía elaborado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) comenzó dar señales de desaceleración en junio y julio, liderado por el comportamiento recesivo de la Bolsa Mexicana de Valores y de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE). El INEGI informó que en junio el indicador que anticipa la evolución de la economía o adelantado se ubicó en la fase de desaceleración al observar un valor de 101.0 puntos y una caída de 0.06 puntos respecto a mayo P.C. indicador adelantado, desaceleración económica, INEGI <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89240.html> Alista SE apoyo a zapateros ante importación china Eduardo Camacho | El Universal El secretario de Economía, Bruno Ferrari, anunció medidas de apoyo a la industria, ante la eliminación, el próximo 11 de diciembre, de las cuotas compensatorias a productos provenientes de China. Al realizar la firma del Acuerdo de Salvaguarda del Empleo y Fortalecimiento del Sector Cuero-Calzado-Proveduría, el funcionario anunció cinco acciones que aplicarán a partir de diciembre a fin de proteger más de 111 mil plazas laborales del sector de productores de Cuero-Calzado. P.C. industria del calzado <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89232.html> OCDE: México, con precios más altos en básicos José Manuel Arteaga | El Universal México registró a julio una de las inflaciones más elevadas en alimentos entre los países que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Entre los 34 países contabilizados por el llamado &ldquo;club de los ricos&rdquo;, México se ubicó en el sitio 26 en el indicador de alimentos. Según la OCDE, la inflación de México en alimentos, al mes de julio de 2011, fue de 6%. El dato sobre México se ubicó por encima del promedio del organismo internacional, el cual fue de 4.5%. La inflación de alimentos en México estuvo por encima de Austria, Bélgica, Canadá, República Checa, Dinamarca, Francia, Alemania y Grecia. Además de Hungría, Islandia Irlanda, Israel, Italia, Japón, Luxemburgo, Holanda, Noruega, Polonia, Portugal, República Eslovaca, Eslovenia, España, Suecia, Suiza y Estados Unidos. P.C. OCDE, precios, alimentos, inflación El Economista <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/07/fmi-ve-menor-crecimiento-mundial-2011> FMI ve menor crecimiento mundial en 2011 Reuters El Fondo Monetario Internacional redujo su proyección para el crecimiento económico global a 4.0% en el 2011, desde una expectativa previa del 4.2%, reportó el miércoles la agencia de noticias italiana ANSA, en base al borrador del informe. El FMI también redujo su previsión de crecimiento global para el 2012 a un 4.2% desde una expectativa previa del 4.3%, indicó la agencia, citando un nuevo borrador del Panorama Económico Mundial del FMI, que será publicado el 20 de septiembre. Su pronóstico para el crecimiento económico de la zona euro es ahora de un 1.7% en el 2011 y 1.3% en el 2012, bajando desde las proyecciones previas del 1.9% y 1.4 por ciento. P.C. crecimiento mundial, pronósticos, FMI <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/07/ipc-extiende-alza-confianza-zona-euro> IPC extiende alza por confianza en zona euro Reuters La bolsa mexicana extendió su avance este miércoles, logrando subir más de 2%, impulsada por el optimismo de los mercados luego de que una corte alemana dejó libre el camino para que Berlín participe de los rescates en la zona euro. El principal índice bursátil, el IPC, subía 1.91% y cotizaba en 36,095.89 puntos. P.C. sistema financiero, IPC, zona euro <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/09/07/consar-educa-trabajadores-pensionarse> Consar "educa" a trabajadores para pensionarse Ricardo

Carrillo / El Economista Entre enero y julio de este año, la Comisión Nacional del Sistema del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) realizó 169 pláticas en empresas de toda la República Mexicana. El organismo que preside por Pedro Ordorica Leñero acude directamente a las compañías para que los trabajadores conozcan sus derechos y la importancia de involucrarse en su cuenta individual para tomar las mejores decisiones que permitan obtener una mayor pensión al final de su vida laboral. Vanessa Rubio Márquez, directora general de Comunicación, Difusión y Enlace Institucional de la Consar, informó que en este periodo visitaron empresas grandes como Walmart; sin embargo, aclaró que no hay ninguna restricción para que la Comisión acuda a dar una plática gratuita de 40 minutos en cualquier centro laboral. P.C. pensiones, trabajadores, Consar <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/07/fmi-ve-menor-crecimiento-mundial-2011>

FMI ve menor crecimiento mundial en 2011 Reuters El Fondo Monetario Internacional redujo su proyección para el crecimiento económico global a 4.0% en el 2011, desde una expectativa previa del 4.2%, reportó el miércoles la agencia de noticias italiana ANSA, en base al borrador del informe. El FMI también redujo su previsión de crecimiento global para el 2012 a un 4.2% desde una expectativa previa del 4.3%, indicó la agencia, citando un nuevo borrador del Panorama Económico Mundial del FMI, que será publicado el 20 de septiembre. Su pronóstico para el crecimiento económico de la zona euro es ahora de un 1.7% en el 2011 y 1.3% en el 2012, bajando desde las proyecciones previas del 1.9% y 1.4 por ciento. P.C. crecimiento económico, pronósticos, FMI <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/06/planes-austeridad-ponen-riesgo-recuperacion-global-onu>

ONU prueba política mundial Reuters La implementación de medidas de austeridad está empujando a la economía mundial hacia el desastre, en un lerdito intento por complacer a los mercados financieros globales, declaró la Organización de las Naciones Unidas. A través de la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD, por su sigla en inglés), fustigó las políticas económicas estadounidenses y europeas al tiempo que pidió alzas salariales. En el informe "Desafíos pos crisis en la economía mundial", la UNCTAD pidió una regulación más estricta de los mercados financieros, incluyendo el regreso a un sistema administrado de tipos de cambio y el fin de un pensamiento liderado por la lógica del mercado. P.C. crisis, economía mundial, mercados financiero, UNCTAD La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/07/73911961-avanza-mexico-ocho-posiciones-en-materia-de-competitividad-fem>

Avanza México ocho posiciones en materia de competitividad: FEM Notimex Ginebra. México se convirtió en el país latinoamericano con el mejor avance en competitividad, al ganar ocho posiciones y ubicarse en el lugar 58 del informe de competitividad que elabora cada año el Foro Económico Mundial (FEM), difundido este miércoles. México llegó a la posición 58 del informe 2011-2012 desde la 66 que ocupó en el reporte 2010-2011, con mejoras tanto en el puntaje como en el rango, explicó el documento. Se trata de una variación "significativa porque las fluctuaciones suelen ser muy bajas", dijo el especialista en competitividad del FEM Beñat Bilbao. P.C. competitividad, Foro Económico Mundial <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/07/11271859-bp-descubre-petroleo-en-aguas-de-eu-en-el-golfo-de-mexico>

BP descubre petróleo en aguas de EU en el Golfo de México AFP Londres. La petrolera británica BP anunció este miércoles un importante descubrimiento en una parte todavía no explotada de un campo petrolífero en aguas estadounidenses del Golfo de México, que podría llevar la capacidad del yacimiento a 4 mil millones de barriles. BP precisó en un comunicado publicado en Londres que la perforación exploratoria en aguas profundas se llevó a cabo en un segmento del norte del campo de Mad Dog en el que hasta ahora no se habían llevado a cabo pruebas. Se detectaron hidrocarburos a unos mil 370 metros de profundidad, agregó BP, que posee 60.5 por ciento de este campo. Otro 23.9 por ciento está en manos de la minera angloaustraliana BHP Billiton y el 15.6 por ciento restante es propiedad de la petrolera estadounidense Chevron. P.C. petróleo, producción, Golfo de México, Estados Unidos <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/07/8373218-bolsas-europeas-abren-con-alzas-de-hasta-2-45>

Bolsas europeas cierran con alzas de hasta 3% AFP Londres. Las principales Bolsas europeas cerraron la sesión de este jueves con fuertes ganancias de alrededor de 3 por ciento, lideradas por Fráncfort y Milán, motivadas por noticias prometedoras sobre la zona euro y la perspectiva de un plan para fomentar el empleo en Estados Unidos. La Bolsa de Fráncfort cerró con una subida de 4.07 por ciento, la de París ganó 3.63 por ciento, Londres 3.14 por ciento, Milán 4.24 por ciento y Madrid 2.77 por ciento. La Bolsa de Atenas avanzó un espectacular 7.98 por ciento. P.C. sistema financiero, mercado bursátil, bolsas europeas <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/07/105847085-degradacion-de-las-tierras-amenazan-seguridad-alimentaria-mundial-alerta-fao>

Degradación de tierras amenaza seguridad alimentaria mundial: FAO Notimex Roma. La presión sobre los recursos de suelo del planeta y la degradación de las tierras amenazan la seguridad alimentaria mundial, alertó este miércoles el director general de la FAO, Jacques Diouf. Por ello, el director de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) pidió "un renovado esfuerzo internacional para garantizar suelos fértiles y sanos suficientes para las generaciones actuales y futuras". Diouf intervino al comienzo de una reunión de tres días para el lanzamiento de la denominada "Alianza mundial sobre los suelos para la seguridad alimentaria y la adaptación al cambio climático y la mitigación de sus efectos". P.C. seguridad alimentaria, degradación de la tierra, cambio climático, FAO El País [http://www.elpais.com/articulo/economia/Espana/pais/avanza/competitividad/Foro/Davos/elpepueco/20110907/elpepueco\\_9/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/Espana/pais/avanza/competitividad/Foro/Davos/elpepueco/20110907/elpepueco_9/Tes)

España es el país que más avanza en competitividad para el Foro de Davos EL PAÍS | Madrid 07/09/2011 España es el país desarrollado que más avanza en competitividad según el informe anual del Foro Económico Mundial, que sitúa al país en la posición 36 de un total de 142 Estados, seis puestos por delante de su clasificación del pasado ejercicio. El Foro de Davos analiza las condiciones que ofrece la economía española para hacer negocios y establece que, en el caso español, los principales problemas se dan en el acceso a la financiación, las rigideces del mercado laboral y la excesiva burocracia. El documento, titulado Informe de competitividad global 2011-2012 y elaborado por un equipo de economistas dirigido por el español Xavier Sala-i-Martin, en el que también ha participado Beñat Bilbao-Osorio, destaca que España "ha recuperado parte del terreno perdido tras dos años de acusada caída", ya que en el informe del año pasado figuraba en el puesto número 42, tras iniciar la crisis en el puesto 29. P.C. competitividad, Foro Económico Mundial, España

[http://www.elpais.com/articulo/economia/Obama/propondra/plan/crear/empleo/213500/millones/elpepueco/20110907elpepueco\\_3/TesObama](http://www.elpais.com/articulo/economia/Obama/propondra/plan/crear/empleo/213500/millones/elpepueco/20110907elpepueco_3/TesObama) propondrá un plan para crear empleo por 213.500 millonesAGENCIAS | Washington 07/09/2011 El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, propondrá el jueves al Congreso un paquete de medidas dentro de su esperado plan para impulsar la creación de empleo que tendrá un coste de 300.000 millones de dólares (213.427 millones de euros), según ha informado la cadena estadounidense CNN citando a fuentes del Partido Demócrata. El montante de la propuesta, que será anunciada por Obama en un discurso al Congreso que será televisado, se verá compensado por recortes en el presupuesto para intentar convencer a los republicanos, que se muestran poco receptivos a la aprobación de nuevos gastos. Los ayudantes de Obama, cuya popularidad según las encuestas se encuentra en un momento difícil, habían evitado dar cifras públicas sobre el montante económico del paquete salvo para indicar que tendrían un impacto "rápido y positivo en la creación de empleo". Horas antes de que se hiciera público el coste del paquete de medidas, el portavoz de la Casa Blanca, Jay Carney, había afirmado que el Gobierno estadounidense "necesita hacer cosas que tengan un impacto directo a corto plazo para que crezca la economía y generar empleo, y el presidente hará propuestas que generen justo eso". P.C. empleo, Estados Unidos